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２学期が始まり記録的な暑さが続いていた９月でしたが，

１０月に入りすっかり秋めいてきて，正門の花壇にあるコ

キアも色づきました。運動会が終わり，学校園では，収穫

の時期を迎えています。               
 

５年生稲刈り 
 

１０月１１日（金），清々しい秋晴れが広がる中，５年生が

稲刈りを行いました。稲は，たわわに実り，黄金色に輝いてい

ました。胞子の会の皆さんから，丁寧に稲刈りや稲の束ね方を

教えてもらい，作業に入りました。児童は，とても慎重に稲を

刈り取りました。鎌の使い方に慣れず，稲もしっかりしている

ので，簡単にいかないこともありましたが，なんとか刈り取り

ました。また，稲を束ねるのも，力を入れて麻ひもがほどけないように縛ることが難しく，

思うようにいかない様子も見受けられましたが，一束一束こつこつと仕上げました。 

２年生さつまいもほり 

１０月１６日（水），２年生がさつまいもほりを行いました。

当初は，８日に計画されていましたが，雨のため延期となりまし

た。さつまいも畑は，葉がすくすくと育ち，つるを取り除くのは

一苦労でしたが，いよいよいもを掘り始めると，とても大きない

もが次から次に収穫され，児童は満面の笑みを浮かべて取り組み

ました。班ごとにポリバケツを用意していましたが，すぐにいっ

ぱいになってしまい，取っ手が壊れるほどでした。胞子の会の皆さんと収穫の喜びを味わう

ことができました。 

芸術鑑賞会 

１０月１０日（木），劇団 風の子の皆さんに来校していただき，「ちぇんじ 図書室の

すきまから」の演劇を鑑賞しました。小学５年生の主人公の少女は，推薦図書を決める話し

合いで意見を言うことができず，そんな自分を変えたいと感じます。「変わりたいなぁ」と

つぶやくと，「あなたの願いかなえます」というタイトルの本を見つけます。しかし，願い

をかなえるには，「裸の王様」とチェンジして最後まで物語をやり遂げることが条件でした。 

少女の揺れ動く気持ち，児童も共感するところが多くあったようで興味を持って見ていま

した。ストーリーの展開，間近に見る俳優さんの台詞回しや演技に引き込まれ，有意義な時

間を過ごすことができました。 



(文責 本田 司) 

 
今年度の運動会は，天候の関係で順延となりましたが，１０月６日（日）に開催すること

ができました。ご多用のところ参観くださり，ご来賓の皆様，保護者・地域の皆様から，温

かな声援や励ましをいただき，ありがとうございました。児童も，「限界突破 ～燃えろ！

みなみっこ～」のスローガンのもと，運動会当日，そして３週間に渡る練習を経て，成長す

ることができたと思います。 

PTA役員の皆様には準備でのテントの設営，また，当日は役員の皆様のみならず，多くの

保護者の皆様にも片付けにご協力をいただき，手際よく短時間で撤収することができ，感謝

申し上げます。 

 

                     

← 低学年 「最高☆ダンシング！」 

 リズミカルな曲に合わせて，小気味よい動

 きで，ダンスを披露しました。児童も踊りな 

がら笑顔がはじけていました。 

 

 

 

 

 

                     

  → 中学年 「必殺ソーラン節」 

  ３年生は，４年生から教えてもらいながら 

 みんなで作りあげ，元気溢れた躍動感のある 

 動きにパワーを感じました。 
        

 

 

 

 

← 高学年 「翔～９６人の限界突破～」 

 練習では，技を完成させるために何度も何

 度も挑戦しました。仲間を信じること，心を

 一つにすることが表現され感動的でした。 

 

 

 
お知らせ 

○１１月１２日（火）は，学校開放日となっています。また，第３回PTA運営委員会も予定されています。

お忙しいところと思いますが，ご来校ください。 

○１１月２５日（月）は，甲斐市よりICT教育推進事業校の指定を受け，市内を中心とした教職員に向けた

授業研究会を行います。授業学級は，２年１組・６年２組となります。ご理解・ご協力，よろしくお願い 

いたします。 

○１０月２５日（金）をもって，ALTが交代することになりました。体制は変わらず，今までと同じように

英語専科教員と授業を行っていきます。 


